

Helmut Hartl

Filmproduzent, Diplompsychologe, Flüchtlingskind und Kriegsdienstverweigerer mit mäßigen Boxing Skills.

Gründete mit den besten Partnern der Welt

1996 die Werbefilmproduktion EMBASSY OF DREAMS, Berlin / München und

2003 die Spielfilmproduktion HEIMATFILM in Köln,

die zusammen seitdem über 40 international ausgezeichnete Kinofilme und über 3000 Werbespots produzierten, sowie einige andere Unternehmen mit lustigen Namen.

Steht zuhause dank seiner beiden Kids im täglichen Dialog mit der Jugend.